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Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung 
 
 
 
 
Abgeordneter Jürgen Scharf (CDU) 
 
 
Schülerinnen und Schüler an Ersatzschulen 
 
 
Ich frage die Landesregierung: 
 
1. Wie viele Schülerinnen und Schüler besuchten im Schuljahr 2011/2012 in Sach-

sen-Anhalt Ersatzschulen in freier Trägerschaft? Bitte schulformbezogen und  
- falls schon möglich - ergänzend Zahlen der Schuleingangs- und -ausgangssta-
tistik angeben. 

 
2. Für wie viele dieser Schülerinnen und Schüler zahlt(e) das Land Sachsen-Anhalt 

im Schuljahr 2011/2012 an die betreffenden freien Schulträger eine Finanzhilfe 
nach Maßgabe von §§ 18, 18a Schulgesetz-LSA? Bitte ebenfalls schulformbezo-
gen angeben. 

 
3. Wie viele der unter 2. aufgeführten Schülerinnen und Schüler besuch(t)en dabei 

Ersatzschulen, die ihren Schulbetrieb erst nach dem 1. August 2007 aufgenom-
men haben? Bitte schulformbezogen angeben. 

 
4. Von welchen entsprechenden Planungen im Sinne der Fragen 1 bis 3 geht die 

Landesregierung im Schuljahr 2012/2013 aus? 
 
5. Für wie viele Schülerinnen und Schüler zahlt(e) das Land Sachsen-Anhalt im 

Schuljahr 2011/2012 eine vorzeitige Finanzhilfe nach Maßgabe von § 18 Abs. 1 
S. 2 bis 5 Schulgesetz-LSA? Von welcher Planung geht diesbezüglich die Lan-
desregierung nach aktuellem Stand im Schuljahr 2012/2013 aus? Bitte jeweils 
schulformbezogen darstellen. 

 
 
 


